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FALTA DE capina e liqueira quebrada são motivos de reclamação da Associação

MOTORISTAS que trafegam na região reclamam dos inúmeros buracos 

Associação pede capina e troca 
de lixeira em ruas do Valparaíso

Moradores de Araras 
reclamam de buracos na rua 
e pedem asfaltamento

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

Quinta-feira, 14 de março de 2024

ATO ME ADM 039/2024

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- EXONERAR, do cargo de provi-
mento em comissão de Assistente Par-
lamentar, símbolo CC-4, Onecimo da 
Silva Abranches, matrícula 1756.137/21, 
conforme processo protocolado sob nº 
260/2024 pelo gabinete do vereador Ju-
nior Paixão. 
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação, produzindo efei-
tos a partir de 13 de março de 2024.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 13 de março de 
2024.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Dr Mauro Peralta
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

ATA DA 21ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos seis dias do mês de março do ano de 
dois mil e vinte e quatro, centésimo oc-
togésimo ano de Fundação da cidade de 
Petrópolis, no Salão Plenário da Câmara 
Municipal de Petrópolis, verificado o quó-
rum e havendo número legal, ás quatorze 
horas e cinco minutos,  o Vereador Mar-
celo Lessa, declarou aberta a presente 
Sessão com os seguintes dizeres: Feliz 
a nação cujo Deus é o Senhor. Sob a 
proteção de Deus e em nome do povo de 
Petrópolis damos início aos nossos tra-
balhos. Em seguida, solicitou ao Primeiro 
Secretário, o Vereador Dr Mauro Peralta 
que realizasse a leitura das atas anterio-
res e do expediente. Realizada leitura 
das atas anteriores estas restaram apro-
vadas. EXPEDIENTE: Requerimento de 
Informação nº:  0838/2024 da Vereadora 
Gilda Beatriz; Requerimento de Informa-
ção nº: 0849, 0850, 0851 e 0852/2024 do 
Vereador Eduardo do Blog; Indicações 
nº: 0853 à 0856/2024. Terminada a lei-
tura do Expediente o Vereador Marcelo 
Lessa solicitou à inversão de pauta e com 
a anuência dos demais Vereadores pas-
sou a ORDEM DO DIA: Colocado em 2ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
8020/2021 do Vereador Eduardo do Blog. 
O Projeto foi aprovado com 12 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu, 
do Vereador Júnior Coruja e do Verea-
dor Octavio Sampaio.  Colocado em 2ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
9248/2021 do Vereador Ronaldo Ramos. 
O Projeto foi aprovado com 12 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Hingo 
Hammes, da Vereadora Júlia Casamasso 
e do Vereador Júnior Coruja. Colocado 
em 1ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 7093/2021 do Vereador Eduardo 
do Blog. O Projeto foi aprovado com 11 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Hingo Hammes, da Vereadora Júlia 
Casamasso, do Vereador Júnior Coruja e 
do Vereador Octavio Sampaio. Colocado 
em discussão e votação única a Indicação 
Legislativa nº: 4083/2023 do Vereador 
Júnior Coruja. A Indicação foi aprovada 
com 10 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Eduardo do Blog, do Vereador 
Hingo Hammes, da Vereadora Júlia Ca-
samasso, do Vereador Júnior Coruja e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
discussão e votação única as Indicações 
nº: 0480, 0483 e 0484/2024 do Vereador 
Hingo Hammes; 0527, 0591 e 0813/2024 
do Vereador Júnior Coruja; 0635, 0636 e 
0637/2024 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta; 0708/2024 do Vereador Ronaldo Ra-
mos; 0775/2024 do Vereador Dudu; 0779, 
0780 e 0784/2024 do Vereador Marcelo 
Chitão; 0781/ 2024 do Vereador Marce-
lo Lessa; 0785 e 0808/2024 do Vereador 
Gil Magno; 0786, 0787 e 0835/2024 da 
Vereadora Júlia Casamasso; 0791, 0792 
e 0793/2024 do Vereador Junior Paixão; 
0796 e 0797/2024 da Vereadora Gil-
da Beatriz; 1078, 1086 e 1091/2023 do 
Vereador Fred Procópio; 4142, 4143 e 
4144/2023 do Vereador Domingos Pro-
tetor. As Indicações foram aprovadas em 
bloco com 14 votos. Registre-se ausência 
do Vereador Júnior Coruja. Terminada a 
ORDEM DO DIA e NADA MAIS HAVEN-
DO A TRATAR, a Presidência, às quator-

ze horas e cinquenta e três minutos de-
clarou encerrada a sessão, convocando 
os Senhores Vereadores para a próxima 
sessão, que ocorrerá em seguida. Escre-
vo, atesto e assino para fazer constar, 
Alex Sander Souza de Freitas, Assessor 
para Procedimentos Públicos. Registre-
-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 22ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos seis dias do mês de março do ano de 
dois mil e vinte e quatro, centésimo octo-
gésimo ano de Fundação da cidade de 
Petrópolis, no Salão Plenário da Câmara 
Municipal de Petrópolis, verificado o quó-
rum e havendo número legal, ás quatorze 
horas e cinquenta e quatro minutos, o Ve-
reador Marcelo Lessa, declarou aberta a 
presente Sessão com os seguintes dize-
res: Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. 
Sob a proteção de Deus e em nome do 
povo de Petrópolis damos início aos nos-
sos trabalhos. Em seguida, solicitou ao 
Primeiro Secretário, o Vereador Dr. Mau-
ro Peralta que realizasse a leitura do ex-
pediente. EXPEDIENTE: Projeto de Lei 
nº: 0848/2024 da Vereadora Júlia Casa-
masso; Indicação Legislativa nº: 0846 e 
0847/2024 do Vereador Fred Procópio. 
Terminada a leitura do Expediente o Ve-
reador Dr. Mauro Peralta solicitou à inver-
são de pauta e com a anuência dos de-
mais Vereadores passou a ORDEM DO 
DIA: Colocado em 2ª discussão e votação 
o Projeto de Lei nº: 0481/2022 do Verea-
dor Hingo Hammes e da Vereadora Gilda 
Beatriz. O Projeto foi aprovado com 10 
votos. Registre-se a ausência da Vereado-
ra Júlia Casamasso, do Vereador Júnior 
Coruja do Vereador Junior Paixão, do Ve-
reador Octavio Sampaio e do Vereadora 
Ronaldo Ramos. Colocado em votação e 
discussão única a Emenda Modificativa nº: 
2529/2022 do Vereador Yuri Moura. A 
Emenda foi rejeitada com 09 votos. Regis-
tre-se que o Vereador Gil Magno e a Ve-
readora Júlia Casamasso abstiveram-se 
ao voto. Registre-se a ausência do Verea-
dor Hingo Hammes, do Vereador Júnior 
Coruja, do Vereador Marcelo Chitão e do 
Vereador Ronaldo Ramos. Colocado em 
2ª discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
0159/2023 do Vereador Fred Procópio, do 
Vereador Domingos Protetor e do Verea-
dor Hingo Hammes. O Projeto foi aprova-
do com 14 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Júnior Coruja. Colocado em 
discussão e votação a Indicação Legislati-
va nº: 0015/2023 do Vereador Junior Pai-
xão. A Indicação foi aprovada com 11 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Fred Procópio, do Vereador Hingo Ham-
mes, do Vereador Júnior Coruja e do Ve-
reador Marcelo Chitão. Colocado em dis-
cussão e votação única o Requerimento 
de Inclusão nº: 0866/2024 do Vereador 
Domingos Protetor. O Requerimento foi 
aprovado com 11 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Júnior Coruja, do Vereador Junior Paixão 
e do Vereador Ronaldo Ramos. Colocado 
em 1ª e 2ª discussão e votação o Projeto 
de Lei nº: 5617/2023 do Vereador Domin-
gos Protetor. O Projeto foi aprovado com 
09 votos. Registre-se a ausência do Ve-
reador Dudu, do Vereador Gil Magno, do 
Vereador Hingo Hammes do Vereador 
Júnior Coruja, do Vereador Octavio Sam-
paio e do Vereador Ronaldo Ramos. Co-
locado em discussão e votação única o 
Requerimento de Inclusão nº: 0867/2024 
da Vereadora Gilda Beatriz. O Requeri-
mento foi aprovado com 08 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Fred Procópio, do Vereador Gil 
Magno, do Vereador Hingo Hammes, do 
Vereador Júnior Coruja, do Vereador Mar-
celo Chitão e do Vereador Ronaldo Ra-
mos. Colocado em 1ª e 2ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 4858/2023 da 
Vereadora Gilda Beatriz. O Projeto foi 
aprovado com 11 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Fred Procópio, do Vereador Júnior Coruja 
e do Vereador Ronaldo Ramos. Colocado 
em discussão e votação única as Indica-
ções nº: 0471, 0478 e 0479/2024 do Ve-
reador Hingo Hammes; 0762, 0763 e 
0764/2024 do Vereador Júnior Coruja; 
0766, 0788 e 0820/2024 do Vereador Ju-
nior Paixão; 0794, 0811 e 0812/2024 do 
Vereador Marcelo Chitão; 1075, 1077 e 
1079/2023 do Vereador Fred Procópio; 
4137, 4139 e 4140/2023 do Vereador Do-
mingos Protetor. As Indicações foram 
aprovadas em bloco com 14 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Júnior Co-
ruja. Terminada a ORDEM DO DIA o Se-
nhor Presidente, passou a palavra aos 
Senhores Vereadores inscritos para fazer 
uso da tribuna, convidando assim o pri-
meiro Vereador:  1) JÚLIA CASAMAS-
SO, LÍDER DO PSOL – Iniciou a sua fala 

cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Agradeceu a todos os presentes e 
que estão assistindo de forma online. Co-
municou que na segunda feira, dia quatro 
de março, foi feito no CEFET um evento 
sobre o futuro da educação e a necessi-
dade da revogação do novo ensino mé-
dio, participou como professora de filoso-
fia do ensino médio, com participação de 
alunos de licenciatura, da juventude mili-
tante organizada, dos professores do CE-
FET, agradeceu também a participação 
do Deputado Federal Gláuber Braga. 
Ressaltou ser contra esse desserviço à 
educação, que é o chamado novo ensino 
médio. Continuou dizendo que juntamen-
te com os presentes no local realizando o 
debate, entenderam que há uma necessi-
dade e uma urgência, e fazem um apelo 
para que lutem por uma educação pública 
que dê autonomia e uma emancipação de 
pensamento crítico para os estudantes. 
Disse que é urgente essa revogação do 
novo ensino médio que só ampliou o abis-
mo entre a rede pública e privada de edu-
cação, aproveitou para convidar para um 
curso que será disponibilizado na próxi-
ma semana. Comunicou que será  reali-
zado entre os  dias onze à quatorze de 
março, e será de forma online tendo so-
mente no último dia de forma presencial, 
abordando assuntos cruciais como: dis-
cutir sobre orçamento público, muitas ve-
zes nós mulheres somos majoritariamen-
te, chefes de família no nosso país e pa-
gamos mais impostos sobre consumo, 
sobre serviços de cuidado para nossos 
filhos, poderemos falar da dívida e da 
pensão paterna que muitos não paga. Fa-
lou que quem desejar fazer inscrição bas-
ta acessar o seu Instagram. Concluiu di-
zendo que se queremos o fim da luta de 
classe, o feminismo é o caminho, porque 
se a gente liberta as mulheres o capitalis-
mo cai. Agradeceu e despediu-se. Regis-
tre-se que o Vereador Dr. Mauro Peralta 
assumiu a Presidência. 2)MARCELO 
LESSA, LÍDER DO SOLIDARIEDADE – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou sobre a 
Enel, devido as fortes chuvas que tem 
assolado nossa cidade, a Companhia de 
Energia Elétrica, não tem como aturar 
mais a falta de consideração que a em-
presa está tendo com seus clientes. De-
clarou que todos os Vereadores desta 
Casa possuem muitos ofícios protocola-
dos, solicitando poda de árvore. Conti-
nuou contando um breve testemunho que 
teve em sua vida quando trabalhava em 
uma empresa que precisava cumprir me-
tas de produção, e varias vezes parou o 
serviço dele para ensinar um funcionário 
novo instalar telefones. Concluiu a estória 
dizendo que empresas só querem núme-
ros e não estão preocupados com seus 
colaboradores e familiares, pois a Enel 
não está fazendo reparos necessários 
pois qualquer chuva que dá na localidade 
de Nogueira e Itaipava, acaba a luz e nós 
temos diversos pedidos em relação a to-
das as podas que devem ser feitas ali na 
localidade. Ressaltou ser uma falta de 
comprometimento com a população da 
cidade, como foi o caso da família do Ve-
reador que ficou sem luz após a chuva da 
última terça feira, ficando das vinte horas 
e trinta minutos às uma hora da manhã 
sem luz, assim como tantos outros da po-
pulação que precisam de energia. Con-
cluiu com nota de repúdio zero para Enel 
desejando que venha uma nova empre-
sa. Agradeceu e despediu-se. 3) DOMIN-
GOS PROTETOR, LÍDER DO PODE-
MOS – Iniciou a sua fala cumprimentando 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Concor-
dou com o Vereador Marcelo Lessa, pois 
realmente a Companhia de Energia Elé-
trica da cidade é uma vergonha pois ain-
da não se foi tomada nenhuma providen-
cia séria contra Enel, pois não pode cair 
uma gota d’água ou vento forte que tudo 
fica parado e o pessoal fica sem luz. Res-
saltou perguntando onde está o plano de 
emergência de verão que a Enel disse 
que teria? Disse que esta empresa já deu 
o que tinha que dar e solicitou que as au-
toridades Estaduais e Federais precisam 
tomar uma atitude e rever isso e tirar essa 
empresa imediatamente. Falou que este-
ve fazendo uma fiscalização em alguns 
bairros que estão em petição de miséria e 
foi ver um pedido de ajuda, havendo re-
clamação de manutenção viária, da falta 
de capina, da falta de coleta de lixo. Con-
tinuou dizendo que isso deixa todos muito 
triste pois o trabalho do Vereador, de 
acordo com a constituição, é fiscalizar e 
fazer leis, porém quem tem que fazer algo 
é o poder Executivo. Concluiu que Petró-
polis não está preparada para nenhum 
tipo de chuva, exemplo da chuva da últi-
ma terça feira. Falou que esteve na Rua 

Primeiro de Maio que está uma vergonha 
e no Quitandinha e que Petrópolis está 
abandonada não só pela Enel mas tam-
bém pela Prefeitura. Agradeceu e despe-
diu-se. Registre-se que o Vereador Mar-
celo Lessa assumiu a Presidência. 4) DR. 
MAURO PERALTA, LÍDER DO PRTB – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Concordou com 
os colegas anteriores com relação ao as-
sunto Enel. Ressaltou dizendo que infeliz-
mente a retirada da empresa da cidade 
não depende dos Vereadores, porque se 
dependesse essa empresa estaria muito 
longe da cidade de Petrópolis. Informou 
que mais uma vez Petrópolis foi motivo 
de chacota na Band News hoje, as dez 
manhã, pois com quase dois anos após o 
desastre natural da nossa cidade, o pré-
dio comprado, na Rua Floriano Peixoto, 
com dinheiro da Assembleia Legislativa, 
ainda se encontra em obras, e ainda foi 
falado do despreparo da cidade de Petró-
polis. Ressaltou dizendo que a cidade 
precisa mudar pois se não mudar eles 
irão continuar pedindo e nada vai aconte-
cer. Informou que ontem, juntamente com 
os Doutores Rogério de Almeida Guima-
rães e Elisabete Amorim, que entraram 
no Ministério Publico com uma Ação de 
Provocação para tentar parar com a licita-
ção do Parque da Rua Ipiranga, um Par-
que que o plano de manejo é de dois mil 
e dez, e estamos em dois mil e vinte e 
quatro, e não contemplou se quer a fauna 
e a flora existente no local. Disse que 
será feito um pavilhão no valor de doze 
milhões de reais, enquanto as obras da 
Rua Nova, e na Rua Vinte e Quatro de 
Maio, estão lá sem fazer nada, enquanto 
não se construiu uma casa na cidade. 
Continuou dizendo que se eles soubes-
sem um pouco de história, veriam o que 
aconteceu na cidade de Nova York, colo-
cando os passarinhos em um pavilhão de 
vidro, morrerão todos. Destacou que na 
Rua Ipiranga existem dois restaurantes, 
temos a Casa de Sete Erros, temos uma 
venda de brechó gigante, temos quatro 
colégios e duas clinicas, imaginem como 
será a ida para os distritos se tiver mais 
um pavilhão com aula pra lá. Perguntou 
cadê o plano de mobilidade, como cons-
truir sem ter um plano viário? Disse que 
espera que o Ministério Público reveja 
isso tudo e deixe de gastar o dinheiro pú-
blico atoa, pois o dinheiro público é sagra-
do. Falou que o imposto quando é recolhi-
do dos municípios e não volta pra ele, é 
tido como roubo, pois estamos em uma 
cidade em que se tem que pagar plano de 
saúde, muitas vezes sem poder.  Disse 
que para fazer uma endoscopia que pelo 
SUS leva um ano para ser feita, uma co-
lonoscopia leva dois anos para ser feita, 
não existem médicos suficientes ou re-
médios suficientes para atender a popula-
ção. Recebeu uma informação de que os 
medicamentos, que foram solicitados na 
sessão anterior, já estão sendo compra-
dos. Ressaltou dizendo que precisa regu-
larizar, fiscalizar e fazer boas Leis para a 
questão da saúde na cidade. Informou 
que Petrópolis não precisa ter três UPAS 
pois de acordo com Ministério da Saúde, 
a cidade só tem população para duas 
UPAS. Concluiu dizendo que existe o 
Lago de Nogueira e Parque Cremerie que 
estão abandonados, nossa cidade e que 
nunca mais será uma cidade industrial, 
então temos que focar no turismo, tecno-
logia de ponta tipo Serratec e educação, 
já que somos uma cidade universitária. 
Completou dizendo que Deus é brasileiro 
e com certeza vai olhar pra gente pois 
toda chuva que cai aqui, a população fica 
extremamente apreensiva, visto que 
grande parte dela está em área de risco. 
Disse temos mais de cinquenta mil casas 
em áreas de risco e coisas estruturais 
que ainda não foram feitas, como por 
exemplo o túnel da treze de maio, a libe-
ração das enchentes da Coronel Veiga, 
que talvez com um túnel pra baixada, que 
também não é algo fácil de se fazer por 
causa de que se a maré estiver alta, inun-
da a baixada. Finalizou informando que 
infelizmente os desembargadores retira-
ram da pauta a decisão ontem sobre a 
viação Cascatinha, ficou só para o final 
do mês, e espera que Petrópolis tenha 
uma nova empresa de ônibus. Agradeceu 
e despediu-se. Terminada a FALA DOS 
VEREADORES e NADA MAIS HAVEN-
DO A TRATAR, a Presidência, às dezes-
seis horas e vinte e cinco minutos decla-
rou encerrada a sessão, convocando os 
Senhores Vereadores para a próxima 
sessão, que ocorrerá em doze de março 
de dois mil e vinte e quatro, ás dezesseis 
horas. Escrevo, atesto e assino para fa-
zer constar, Alex Sander Souza de Frei-
tas, Assessor para Procedimentos Públi-
cos. Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 23ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos doze dias do mês de março do ano 
de dois mil e vinte e quatro, centésimo 
octogésimo ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado o 
quórum e havendo número legal, ás de-
zesseis horas e vinte minutos, o Vereador 
Octavio Sampaio, declarou aberta a pre-
sente Sessão com os seguintes dizeres: 
Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. Sob 
a proteção de Deus e em nome do povo 
de Petrópolis damos início aos nossos 
trabalhos. Em seguida, solicitou ao Se-
gundo Secretário, o Vereador Domingos 
Protetor que realizasse a leitura das atas 
e do expediente. Realizada a leitura das 
atas anteriores estas retaram aprovadas. 
EXPEDIENTE: GP Diversos nº: 150/2024 
(CMP 0930/2024); GP Diversos nº: 
157/2024 (CMP 0931/2024); GP Diversos 
nº: 159/2024 (CMP 0932/2024); GP Di-
versos nº: 156/2024 (CMP 0933/2024); 
GP Diversos nº: 160/2024 (CMP 
0934/2024); GP Diversos nº: 152/2024 
(CMP 0935/2024); GP Diversos nº: 
153/2024 (CMP 0936/2024); GP Diversos 
nº: 158/2024 (CMP 0937/2024); GP Di-
versos nº: 151/2024 (CMP 0938/2024); 
GP Diversos nº: 154/2024 (CMP 
0939/2024); GP Diversos nº: 149/2024 
(CMP 0940/2024); GP Diversos nº: 
148/2024 (CMP 0941/2024); GP Diversos 
nº: 146/2024 (CMP 0942/2024); GP Di-
versos nº: 161/2024 (CMP 0943/2024); 
GP Diversos nº: 147/2024 (CMP 
0944/2024); GP Diversos nº: 155/2024 
(CMP 0945/2024); Projeto de Lei nº: 
0868/2024 do Vereador Júnior Paixão; 
Projeto de Lei nº: 9005/2024 do Vereador 
Dr. Mauro Peralta; Projeto de Lei nº: 
0928/2024 do Vereador Júnior Coruja; 
Requerimento de Informação nº: 
0959/2024 da Vereadora Gilda Beatriz; 
Indicações nº: 0767, 0837, 0858, 0860 à 
0865, 0871, 0872, 0874, 0876 à 0882, 
0884, 0885, 0888 à 0897, 0899 à 0904, 
0906, 0908 à 0912, 0915 à 0917, 0920 à 
0923, 0927, 0929, 0946 à 0958, 0961 e 
0962/2024. Terminada a leitura do Expe-
diente o Vereador Domingos Protetor so-
licitou à inversão de pauta e com a 
anuência dos demais Vereadores passou 
a ORDEM DO DIA: Colocado em 2ª dis-
cussão e votação o Projeto de Lei nº: 
1567/2023 do Vereador Hingo Hammes. 
O Projeto foi aprovado com 15 votos.  Co-
locado em 2º discussão e votação o Pro-
jeto de Lei nº: 4088/2023 do Vereador 
Júnior Coruja. O Projeto foi aprovado com 
15 votos. Colocado em discussão e vota-
ção única o Requerimento de Inclusão nº: 
0978/2024 do Vereador Octavio Sam-
paio. O Requerimento foi aprovado com 
09 votos. Registre-se a ausência do Ve-
reador Dudu, do Vereador Eduardo do 
Blog, do Vereador Fred Procópio, do Ve-
reador Gil Magno, da Vereadora Júlia Ca-
samasso e do Vereador Ronaldo Ramos. 
Colocado em 1ª e 2ª discussão e votação 
o Projeto de Lei nº: 9291/2021 do Verea-
dor Octavio Sampaio. O Projeto foi apro-
vado com 09 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Fred Pro-
cópio, do Vereador Gil Magno, da Verea-
dora Júlia Casamasso e do Vereador Ro-
naldo Ramos. Colocado em 1º discussão 
e votação o Projeto de Lei nº: 2543/2023 
do Vereador Eduardo do Blog. O Projeto 
foi aprovado com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Fred Procópio, do 
Vereador Gil Magno e do Vereador Ronal-
do Ramos. Colocado em discussão e vo-
tação única a Indicação Legislativa nº: 
1233/2023 do Vereador Junior Paixão. A 
Indicação foi aprovada com 10 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, do 
Vereador Fred Procópio, da Vereadora 
Gilda Beatriz e da Vereadora Júlia Casa-
masso. Colocado em discussão e vota-
ção única as Indicações nº: 0611, 0772 e 
0773/2024 do Vereador Hingo Hammes; 
0672, 0673 e 0674/2024 da Vereadora 
Gilda Beatriz; 0677, 0678 e 0679/2024 do 
Vereador Júnior Coruja; 0689, 0692 e 
0693/2024 da Vereadora Júlia Casamas-
so; 0689, 0701 e 0705/2024 do Vereador 
Gil Magno; 0712 e 0713/2024 do Verea-
dor Marcelo Lessa; 0716, 0853 e 
0856/2024 do Vereador Junior Paixão; 
0731, 0732 e 0733/2024 do Vereador Dr. 
Mauro Peralta; 0807, 0809 e 0810/2024 
do Vereador Marcelo Chitão; 1073, 1076 
e 1193/2023 do Vereador Fred Procópio; 
4395, 4396 e 4399/2023 do Vereador Do-
mingos Protetor. Às Indicações foram 
aprovadas em bloco com 15 votos. Regsi-
tre-se que o Vereador Domingos Protetor 
assumiu a Presidência. Terminada a OR-
DEM DO DIA o Senhor Presidente, pas-
sou a palavra aos Senhores Vereadores 
inscritos para fazer uso da tribuna, convi-

dando assim o primeiro Vereador: 1) 
MARCELO LESSA, LÍDER DO SOLIDA-
RIEDADE – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. 
Falou sobre o DETRAN do Alto da Serra, 
pois recebeu duas denuncias de e que 
ele ira apurar. Disse que existem casos 
onde as pessoas marcam as vistorias e 
são comunicadas de chassis adulterados, 
sendo orientados a levar em um perito ao 
Rio de Janeiro. Falou chegando lá é veri-
ficado que não tem nada de errado, vol-
tam para o DETRAN do Alto da Serra, e 
são movidos a resolver o problema da 
vistoria. Relatou que em alguns casos, 
pessoas estão remarcando a vistoria em 
horário diferentes do anterior e com isso 
descobrem que estava tudo certo com o 
carro. Disse que existe uma comissão 
que está montando um relatório com o 
Ambientalista Rogério para finalizar o lau-
do dessa comissão especial dos fios nos 
postes da cidade. Falou que é possível 
passar em algumas localidades da cidade 
e ver fios pendurados nos postes, trazen-
do um risco a população. Concluiu dizen-
do que é necessária uma fiscalização da 
prefeitura sobre os postes da cidade, pois 
é dever também do Executivo. Agradeceu 
e despediu-se. 2) DR. MAURO PERAL-
TA, LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Parabenizou ao Vereador Domin-
gos Protetor, pela retirada do projeto de 
abrigo de animais. Disse que a luta quan-
to ao Parque Ipiranga continua. Disse que 
a PES foi aceita pela Promotora Dra, Zil-
da, e se Deus quiser o Prefeito será obri-
gado a voltar atrás . Falou que os parques 
da nossa cidade estão abandonados. 
Falou que tem tantos problemas para se-
rem resolvidos em nossa cidade. Alertou 
dizendo que a população precisa votar 
em alguém que tem condição de real-
mente de fazer um governo para o povo 
pois não adianta pagar imposto sobre 
tudo e não se vê o retorno desses impos-
tos. Ressaltou que o Estado do Rio de 
Janeiro mandou para Brasília quatrocen-
tos e quarenta e um bilhões de reais e de 
cada um real que o Estado manda, ele 
recebe dezesseis centavos. Agradeceu e 
despediu-se. 3) DOMINGOS PROTETOR, 
LÍDER DO PODEMOS – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Falou sobre o episódio da creche 
onde uma criança foi esquecida, e que a 
solução não é exonerar todo mundo e sim 
criar ali uma política de vistoria na hora de 
saída dos funcionários para ver se não fi-
cou ninguém esquecido. Falou da necessi-
dade de um melhor treinamento das pes-
soas, uma melhor capacitação de pessoas 
não terceirizadas, colocar mais pessoas 
concursadas nas creches e aí a gente vai 
ter uma solução. Disse que não pode ficar 
essa bagunça que tá hoje, não desmere-
cendo trabalho de ninguém mas tem ocor-
rido várias reclamações nas creches. Res-
saltou que precisa ter uma política pública 
voltada para nossas crianças porque a 
criança e o adolescente são o futuro da 
nossa cidade e tem que ser tratado com 
carinho, amor, respeito, responsabilidade. 
Falou que segundo informações a mãe 
dessa criança não recebeu um telefonema 
de pedido de desculpa formal da prefeitu-
ra, isso é um absurdo. Justificou seu voto 
sobre a retirada do projeto dos animais. 
Disse que em momento algum quer aqui 
na cidade um canil ou um centro da zoono-
se, qualquer tipo de equipamento que pos-
sa virar acumulo de animais. Destacou ser 
terminantemente contra e quem está di-
zendo que Domingos Protetor quer criar 
abrigo de animais, quer criar campo de 
concentração, é mentiroso, isso é fake 
news. Disse o queremos é a criação do 
centro de reabilitação, que é um local pro-
visório onde você pega um animal que 
está arrebentado, que está atropelado, e 
prepara ele para introduzir novamente a 
uma família. Parabenizou o Vereador Oc-
tavio Sampaio pela votação de hoje. Veri-
ficou que é visto nas vias públicas pes-
soas consumindo drogas. Ressaltou que 
tem que ter um programa de educação e 
conscientização para que os adolescen-
tes possam saber o perigo de se usar 
drogas e o consumo de álcool. Agradeceu 
e despediu-se. Terminada a FALA DOS 
VEREADORES e NADA MAIS HAVEN-
DO A TRATAR, a Presidência, às dezes-
sete horas e cinquenta minutos declarou 
encerrada a sessão, convocando os Se-
nhores Vereadores para a próxima ses-
são, que ocorrerá em treze de março de 
dois mil e vinte e quatro, ás dezesseis 
horas. Escrevo, atesto e assino para fa-
zer constar, Alex Sander Souza de Frei-
tas, Assessor para Procedimentos Públi-
cos. Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas
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Daniel Xavier – estagiário

A Associação de Moradores 
e Amigos da Rua Lopes de Cas-
tro e Adjacências (Amalopes), 
no bairro Valparaíso, solicita ao 
poder público a manutenção ou 
substituição da coletora instala-
da próximo ao número 1.354. A 
realização da capina em toda a 
extensão da rua também é um 
pedido que fazem à Comdep.

O presidente da Amalopes, 
Vinícius Diniz, destaca que a 
execução dos serviços é necessá-
ria para garantir a melhoria da 
comunidade.

“Estive na Comdep cobran-
do novas lixeiras, pois a situação 
dos equipamentos não é a ade-
quada. Também pedi a realiza-
ção da capina em toda a região. 
O mato nas ruas, servidões e es-
cadas está muito alto, sendo pre-
judicial e preocupante para a se-
gurança dos moradores”, disse.

A Comdep, em resposta, 
informou que “realiza, periodi-

camente, a substituição e recu-
peração de lixeiras danificadas 
em toda a cidade – tanto os con-
têineres, quanto as estruturas 
fixas”. E que “uma equipe será 

enviada ao local para avaliar as 
intervenções necessárias”.

“A região está inserida na 
programação de capina e roça-
da”, reforçam.

Daniel Xavier – estagiário

Em Araras, o trecho entre o 
número 150 ao número 200 da 
Rua Antônio Francisco da Silva 
necessita de manutenção viária 
e colocação de raspa de asfalto. 
Por conta dos buracos em toda 
essa extensão, a passagem dos 
veículos é comprometida no lo-
cal. E por ser uma via estreita, os 
condutores são impossibilitados 
de desviar. O que traz prejuízos 
aos veículos dos mesmos.

“O estado da rua está pés-
simo. É preciso que uma provi-
dência seja tomada. Onde estão 
os vereadores neste momento? 
Os moradores precisam de aju-
da. Há idosos e pessoas com de-
ficiência que moram aqui, e não 
há nem uma calçada decente”, 
declarou um morador que não 
quis se identificar. A Secretaria 
de Obras informou que enviará 
uma equipe ao local informado 
para realização de uma vistoria 
e dos reparos necessários na via.


